



El Consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, presentó hoy los detalles de esta carrera popular

---

Un total de 10.000 deportistas participarán en la VIII edición de la carrera 'Madrid corre por Madrid'

- El recorrido de 10 kilómetros de distancia se desarrollará en las calles y lugares más emblemáticos de la capital
- El Gobierno regional promueve esta prueba el próximo 20 de septiembre para fomentar el deporte entre los madrileños

**11 de septiembre de 2015-** Un total de 10.000 deportistas participarán el próximo 20 de septiembre en la VIII edición de la carrera popular 'Madrid corre por Madrid', que cubrirá una distancia de 10 kilómetros y que se desarrollará en las calles y lugares más emblemáticos de la capital. La carrera partirá de la avenida de Menéndez Pelayo y llegará al Paseo de Coches del Retiro.

El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha presentado hoy los detalles de esta prueba, organizada por la Asociación Deportiva MAPOMA en colaboración con la Fundación Madrid por el Deporte y, el patrocinio de Banco Sabadell y que se ha convertido en una cita ineludible y consolidada para los aficionados al atletismo de la región.

Podrán participar todas las personas a partir de los 16 años de edad, hasta cubrir un total de 10.000 participantes y el periodo de inscripción a través de internet permanecerá abierto hasta el próximo 13 de septiembre, siempre y cuando no se complete antes el aforo. Los corredores podrán apuntarse para participar de forma individual y también por equipos de hasta 5 participantes.

#### **INSCRIPCIONES SOLIDARIAS**

Los asistentes a la prueba abonarán 12 euros en la inscripción, de los que 2 euros irán destinados a causas solidarias. Los corredores recibirán una camiseta y podrán descargarse de internet un diploma acreditativo de la marca con la que lleguen a la meta, según ha informado hoy el consejero de Educación, Juventud y Deporte.



La carrera empezará a las 9.30 horas del domingo 20 de septiembre y cubrirá un circuito urbano de 10 kilómetros que pasará por lugares emblemáticos de Madrid como la Plaza de Cibeles, Gran Vía, Puerta del Sol, Paseo del Prado, calles Alcalá y Mayor, Carrera de San Jerónimo o la Plaza de la Independencia, entre otras. El tiempo máximo de duración de la prueba es una hora y media.

Además, correrán deportistas con discapacidad en handbikes y sillas de ruedas, demostrando que gracias al deporte y sus valores se favorece la integración y se promueve la tolerancia.

Asimismo, en el marco de la carrera, el Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid instalará una carpa informativa en el Parque del Retiro para sensibilizar sobre la realidad de aquellas personas que sufren afecciones relacionadas con el sistema nervioso central, como la esclerosis múltiple, y para informar de los beneficios que la fisioterapia les reporta.

